

Brésil : Lula traite Bolsonaro de lâche pour avoir fui après une tentative de coup d'État

Image not found or type unknown

La Havane, 8 mars, (RHC)- Le président du Brésil, Luiz Inacio Lula da Silva, a qualifié l'ancien président Jair Bolsonaro de lâche pour avoir fomenté une tentative de coup d'État et s'être ensuite réfugié aux États-Unis, abandonnant ses alliés.

« Il a été lâche, il a fomenté un coup d'État, la mort d'un président, d'un vice-président, d'un président de la justice électorale, et quand il n'a pas pu, il a mis sa queue entre ses jambes, il est parti pour Miami et il a laissé ses camarades ici », a déclaré Lula lors d'une cérémonie de livraisons et d'annonces du programme Terra da Gente, dans l'État du Minas Gerais (sud-est).

Le 28 décembre 2022, Bolsonaro, s'est rendu aux États-Unis et a exclu de passer l'écharpe présidentielle à Lula élu le 1er janvier 2023.

Avant de partir à bord d'un avion officiel, l'ex-militaire sort de son silence depuis sa défaite dans les urnes le 30 octobre 2022 et appelle ses partisans à rester fermes face au futur gouvernement progressiste.

Le 8 janvier 2023, des manifestants radicaux, partisans de Bolsonaro, ont envahi et vandalisé le Congrès national, la Cour suprême et le Palais du Planalto, bastion du pouvoir exécutif.

Lula a exhorté Bolsonaro à avoir le courage d'attendre le procès, de prouver son innocence au lieu de demander l'amnistie.

Il a également souligné que l'homme politique d'extrême droite « a peur » d'être arrêté parce qu'il sait qu'il a dérapé en planifiant un coup d'État.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/378280-bresil-lula-traite-bolsonaro-de-lache-pour-avoir-fui-apres-une-tentative-de-coup-detat>



Radio Habana Cuba